

## Einrad-Projekt der Klasse 5b, Realschule in der Glemsaue

Die Klasse 5b der Realschule in der Glemsaue durfte an einem zweitägigen Einrad-Projekt teilnehmen. Jochen Bühner, Trainer im Kinder- und Jugendzirkus Maroni, ist dafür mit seinen Einrädern und anderen Zirkusgeräten zu uns nach Ditzingen angereist.

Die Schülerinnen und Schüler haben sich mit viel Motivation und Elan auf die Einräder geschwungen und schnell Fortschritte gemacht. Bei fetziger Musik wurde das Aufsteigen, das Geradeaus-Fahren und weitere Tricks geübt. Und wer nicht genug bekommen konnte, durfte mit Bällen jonglieren oder einen Teller auf einem Stab balancieren.



Alle waren mit Spaß und Konzentration bei der Sache und haben ganz nebenbei auch noch das Gleichgewicht und die Körperbeherrschung trainiert. Ein schöner Erfolg!

Verschwitz, aber glücklich waren alle stolz, dass jeder und jede es geschafft hat!